

## 一 般 質 問 発 言 通 告 書

議席番号 1 番 氏名 肥後 孝俊

答弁を求める者 市長 教育長 監査委員 選挙管理委員会委員長  
(○をつける) 農業委員会会長 固定資産評価審査委員会委員長 公平委員会委員長

近年の気温上昇に伴う暑熱環境による健康被害(熱中症や脱水症状など)を防ぎ、児童・生徒が安心して学習できる環境を作る必要性を共有するとともに、今年に入り居住区域で多発する鳥獣による人的被害を防ぐ、先駆的な取組みを創出するべきではないかとの思いで質問する。

### 1 小中学校へのエアコン導入について

#### (1) 特別教室へのエアコン導入の検討状況について

- ① 特別教室へのエアコン設置計画の進捗状況を伺う。
- ② 授業時間帯の特別教室内の暑さ指数を測定し、暑熱環境のリスクを把握しているのか伺う。
- ③ 児童生徒や教職員への健康面や学習面での影響について、ヒアリングは行われているのか伺う。

#### (2) 体育館へのエアコン導入の検討状況について

- ① 体育館へのエアコン設置状況について伺う。
- ② 体育館へのエアコン設置計画があるのか伺う。
- ③ 文科省が大規模改造(空調(冷暖房設備)整備)事業(学校施設環境改善交付金)として、屋内運動場に空調を新設する場合は算定割合 1/2(令和7年度まで)とあるが、この補助制度を活用して空調設備の導入を検討されたのか伺う。
- ④ 災害時における指定避難所としての役割が体育館にはあるが、梅雨時や夏に浸水洪水被害が発生した際に、高温多湿の環境下で多くの避難者が過ごすという、快適ではない環境を予見するが、今のままで良いとの判断なのか伺う。

### 2 鳥獣被害防止のための果樹伐採補助制度に関する提案について

- ① 果樹を栽培する土地の所有者が高齢となり、適切な管理ができていないことが、鳥獣を人が住む範囲へ進出させる問題の一因と考えるが、どのように問題を把握しているのか伺う。
- ② 果樹伐採補助制度を市として創設してはどうかと考えるが見解を伺う。